



Bruno Bidjang est finalement passé à l'offensive. Il a balancé sur les réseaux sociaux une conversation privée qu'il dit avoir eu avec l'homme politique Franc Hubert Ateba.

Ces discussions étaient accompagnées d'une petite mise au point que voici.

'FRANCK HUBERT ATEBA ARRÊTE DE SABOTER LOUIS PAUL MOTAZE IL NE TE CONNAÎT MÊME PAS ! Je fais ce texte parce que je suis outré par les propos d'un Camerounais pour qui j'avais un énorme respect. Mais en réalité il n'est qu'un hypocrite à la recherche d'un strapontin et prêt à tout pour l'obtenir. Je ne suis pas un adepte de la délation, mais à un moment il faut sortir du silence pour rétablir la vérité ! Franck Hubert ATEBA, En octobre 2020 je te recevais dans une émission quotidienne que je présentais sur #Vision4 (L'ENTRETIEN).

Au lendemain de notre émission tu me saisis pour demander si j'avais un contact direct avec l'actuel Ministre des Finances Louis Paul MOTAZE. Car tu voulais lui faire part des supposées informations « sensibles » que tu détenais. Des informations glanées grâce à ta supposée proximité avec la famille présidentielle. Dans cette conversation que j'ai tenu à rendre public, tu ajoutes que ce sera également une bonne occasion pour toi de lui parler de quelques affaires qui nécessitaient sa signature. Sans même vouloir savoir de quoi il s'agissait, je t'ai promis voir cela avec l'entourage du Minfi.

Chose qui sera fait et je vous laisse lire la suite de nos échanges à travers ces captures. Au nom de quoi quelques mois plus tard parce que le Ministre des Finances a refusé te recevoir car jugeant sans objet le but de ton rendez-vous, tu orchestres une campagne de diabolisation contre sa personne ? Quel contact as-tu avec ce dernier au point où dans tes élucubrations fantasmagoriques tu declares que le Minfi t'aurait empoisonné au point de demander une évacuation sanitaire ? Mon très cher Franck Hubert ATEBA il faut sécher avant de fumer, c'est hyper important pour ta santé mentale. Nous savons très bien ce qui se passe . Ta bande et toi , vous n'aurez jamais la tête de Louis Paul MOTAZE car son travail et sa fidélité vis à vis du Chef de l'Etat sont à son actif. Cherchez encore et encore des stratagèmes pour le déstabiliser, vous n'aurez rien! Et comme tu as dit que ton état de santé ne te permet pas de vivre plus de 48H, je préfère te rappeler qu'il t'en reste 24H...', écrit Bruno Bidjang



OK je vais voir avec son entourage j
te reviens

18:59

Ok en passant j'ai aussi mes petits
Business et je souhaite profiter
d'occasion

19:11

10 OCTOBRE 2020

Bonsoir bruno tu n'as toujours pas le
retour du Minfi?

21:36

Bonsoir Grand frère son entourage
ma rétorque que le Ministre est un
serviteur de l'État et fidèle du
Président Paul Biya .lui seul a le
pouvoir de placer sa confiance en lui
et de la retirer

21:50 ✓✓

Ok bruno j'espère que le moment
venu il ne sera pas trop tard

22:15



Taper message



Retour sur les révélations de Franck Hubert Ateba

C'est un homme au soir de sa vie qui a décidé de vider son cœur. Franck Hubert Ateba se dit victime d'un empoisonnement.

Dans une vidéo exclusive qui peut être sa dernière, il demande à être évacué d'urgence. Le conseiller municipal de la commune d'Elig-Mfomo accuse le ministre des finances d'avoir commandité l'empoisonnement de son frère et lui. Les deux frères auraient commis le péché de révéler à Paul Biya, les plans du ministre des finances qui souhaite prendre le pouvoir et venger sa tante assassinée.

L'information aurait toujours selon Hubert Ateba fuité grâce à un homosexuel à qui Motaze en personne se serait confié. C'est celui-ci qui a tout raconté au frère de Hubert Ateba. Plusieurs personnalités dont des hauts gradés de l'armée et des journalistes auraient collaboré pour mettre le plan à exécution à entendre Franck Hubert Ateba. *« C'est monsieur Louis Paul Motaze qui a demandé que nous soyons empoisonnés. Et la personne qui s'est occupée de cette sale besogne s'appelle le commissaire Bidja Didier. C'est lui qui a décidé de ma mort. Il a été aidé par un certain Laté Hervé. Ils ont loué pendant 3 jours un restaurant avec tout le buffet parce qu'ils savaient qu'il était probable que nous puissions arriver là-bas (...) Motaze veut prendre le pouvoir. Il dit que Paul Biya a tué son frère et sa tante et il veut se venger. Il s'est confié à un pédé et ce pédé a confié ça à mon frère. Mon frère a informé monsieur Biya »*, a déclaré Franck Hubert Ateba qui précise qu'à l'heure actuelle il ne peut pas passer deux heures de temps sans boire de l'eau. D'après ses propos, seul l'eau arrive pour le moment à le maintenir en vie.